



# 小山台中学校だより

R04-07号 令和4年 11月2日(水)発行

- ◆発行 横浜市立小山台中学校 〈住所〉横浜市栄区小山台1-14-1
- ◆校長 三浦 昌彦 〈電話〉 892-7512
- ◆副校長 榎 祥子 〈FAX〉 893-4638
- ◆教職員一同

## ◆学校教育目標

未来をたくましく  
生きる力を育てます

- 自立
- 協働
- 挑戦

## 「40周年記念文化祭」を終えて

校長 三浦 昌彦

新型コロナウイルス感染拡大の収束が見えないなか、40周年記念文化祭は開催されました。内容は『合唱コンクール』『太鼓演奏』『展示』そして『40周年記念式典』と盛り沢山でしたが無事に全日程が終了できました。準備をしてくれた文化祭実行委員・先生方・PTA・地域の皆様に感謝いたします。そして、開催のため感染防止に努めてくれた「コヤ中生」にも感謝します。『合唱コンクール』でも話しましたが、学級全員で役割分担し「一つの目標」に向かって努力した経験は貴重です。これからも「コヤ中生」全員で頑張っていきたいと思います。

今回は、校長としての最近気になっていることを二つ書きます。一つ目は「時間を守る」ということです。皆さんが日々忙しく過ごしているのは分かりますが、人を待たせるのはいかななものでしょうか。待たされている人の気持ちも考えてみましょう。時間を守る方法はいくつかあると思いますが、私が心掛けているのは「事柄の最後から逆算する」という方法です。一度試してみてください。二つ目は「みんなで少しずつ我慢をする」ということです。人にはそれぞれ主張があると思いますが、ぶつかってばかりでは解決しないと思います。相手を尊重し少しだけ我慢することも必要だと思えます。

「コヤ中」の生徒の皆さん、これからもみんなで楽しい学校を築き上げていきましょう。

## 小山台中学校創立 40周年記念式典

10月21日(金)、小菅ヶ谷地区連合町内会長 田中 健次 様、小山台中学校 PTA 会長 倉根 美帆 様をご来賓としてお招きし、本校体育館にて記念式典を行いました。感染症感染防止対策のため3年生は会場で、1, 2年生は教室でリモートにて参加する形としました。

式典では田中様、倉根様よりご祝辞をいただき、更に PTA より生徒会に、記念品の目録が贈呈されました。グラウンドに屋外用電波時計を設置していただく予定です。また、生徒の皆さんには40周年記念リーフレットとクリアファイルが配布されています。

小山台中学校の更なる発展のために、今後ともご理解、ご支援を賜りますようお願いいたします。

## 児童生徒交流日

10月26日(水)に児童生徒交流日が行われました。5つの小学校から集まった約150名の6年生が、中学校の授業や部活動を見学しました。緊張しながらも、中学生の活動を興味深く見学していました。来年4月の入学に向けて、大きな一歩を踏み出せたことと思います。

私にはまだ難しい話でしたが、楽しそうに授業を受けていたので、雰囲気がよくて、来年コヤ中に入学するのが楽しみになりました。

パソコンを使って、英文を読んだり聞いたりしていて、楽しそうだったけど楽しそうだった。

部活動を楽しみにしています。小学校ではできないような活動がたくさんあるのがすごく楽しみにしています。

良い雰囲気楽しそうに勉強していたので楽しみになりました。中学生になったら、いろいろな人と話し、楽しく授業を受けたいです。

### 児童の感想より

## 赤い羽根共同募金について

「赤い羽根共同募金」とは、子ども家庭、障がい児・者、高齢者、災害、地域福祉の5つの分野を設けて、それぞれの分野ごとの社会課題解決に取り組む事業や活動に対する助成をするための募金です。小山台中学校では、福祉委員会を中心にこの取組に参加することにいたしました。ぜひみなさんのご協力をよろしくお願いいたします。

○日時:11月21日(月)22日(火)24日(木)25日(金)

午前8時20分～午前8時35分 ※23日は祝日のため実施いたしません。

○場所:小山台中学校正門前

朝早い時間帯ですが、保護者の方や地域の方も募金にご協力いただくと幸いです。よろしくお願いいたします。

## 11月のおもな予定

- 9日(水) 専門委員会
- 10日(木) 給食試食会・保護者向け講座「いじめ予防授業」(PTA主催)
- 11日(金) 6校時 1年生 健康教育、部活動なし(～17日まで)
- 15(1,2年は16)日～17日 中間テスト
- 18日(金) 6校時 2,3年生 健康教育
- 22日(火) 中央委員会
- 24日(木) 個別支援学級 校外学習
- 25日(金) 栄区個別支援学級交流会



## 40周年記念文化祭 『New Try ～40周年のバトンをつなぎ、次へススメ～』

令和4年度の文化祭は、40周年の節目の年にふさわしい新たな歴史を刻む行事となりました。

### 【合唱コンクール】

10月20日（木）、磯子公会堂にて合唱コンクールが開催されました。夏休み前にプロの声楽グループの歌声を聴いたことで、歌声のもつ力を実感し、前期期末試験明けから本格的な練習がスタートしました。どんなレベルの合唱に仕上がるか不安に思っていたのですが、生徒たちの奏でたハーモニーは、今年始まった行事とは思えないほどの素晴らしい仕上がりでした。

1年1組「あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ～」

2組「With You Smile」

3組「Gifts」

4組「地球星歌～笑顔のために～」

**【最優秀賞 1組、優秀賞 3組】**



2年1組「涙をこえて」

2組「ヒカリ」

3組「HEIWAの鐘」

4組「輝くために」

**【最優秀賞 3組、優秀賞 4組】**



3年1組「証」

2組「旅立ちの時～Asian Dream Song～」

3組「手紙～拝啓15の君へ～」

4組「友～旅立ちの時～」

**【最優秀賞 2組、優秀賞 4組】**

全クラス『このメンバーでしか奏でられないハーモニー』をつくり上げることができました。本気で取り組んできたからこそ、「賞」という結果だけではなく、様々得られたものがあったと思います。これからのコヤ中合唱コンクールの礎を築いた全クラスの取組に大きな拍手をおくります！

## 【文化祭 2 日目】

10月21日(金)文化祭2日目は、鑑賞の部と展示見学の部を開催しました。たくさんの方々の力で成功に導いた文化祭だったと思います。保護者の方々、地域の方々、今年も文化祭をより一層盛り上げていただき、ご協力ありがとうございました。

### 鑑賞の部

美術部のオープニング映像から始まった鑑賞の部では、文化祭実行委員会や部活動、生徒会など、さまざまな団体が活躍しました。パフォーマンスやスピーチ、演奏など一生懸命準備してきた成果を発揮することができました。小山台中学校の生徒一人ひとりの個性が光り輝く素晴らしいステージ発表だったと思います。文化祭実行委員会の生徒たちは、和太鼓演奏だけでなく、文化祭の運営においても力を発揮し、活躍しました。



### 展示見学の部

展示見学の部では、生徒たちが授業の中や部活動、委員会の活動で制作した作品や、地域の方々によって制作された作品が校内に並びました。生徒の見学時間だけでなく、保護者の方にも作品を見学していただく時間を設けました。

